

„Es ist  
nie zu spät,  
eine glückliche  
KINDheit  
zu haben“

(Ben Furmann)

Warum ich erzähle:

Weil ich mit Leidenschaft Erzählerin bin. Erzählen ist für mich gelebte Kommunikation mit meinem Publikum und mit der Geschichte selbst. Ich möchte diese uralte Kunst wieder mit Leben füllen. Wenn ich erzähle, bin ich die Geschichte. Und es ist für mich immer wieder ein erstaunliches Erlebnis zu fühlen, wie durch mein Erzählen Nähe und Vertrauen entsteht; wie sehr meine Zuhörer bereit sind, sich von mir in die „Anderswelt“ entführen zu lassen; mitzukommen zu spannenden Begegnungen mit Elfen, Feen, sprechenden Tieren, Königen und geheimnisvollen Wasserwesen. Ich möchte meine Zuhörer verzaubern, fesseln, bewegen, zum Nachdenken anregen, zum Lachen bringen und ich möchte das Blitzen in ihren Augen sehen.

DARUM erzähle ich!

Was ist Erzählen?

Es ist das gesprochene, mit Leben gefüllte Wort, das so alt ist, wie die Menschheit selbst. Und es sind die Märchen und Geschichten, mit denen wir Menschen uns die Welt erschließen, durch alle Kulturen und Zeiten hindurch. Sie sind auf ganz spezifische und poetische Art unsere Identität und unsere Welt und erinnern in ihrer wundervollen Vielfalt an die Facetten eines Kaleidoskops. Erzählen ist Erinnerung - eine in langen Zeiten verdichtete Lebenserfahrung, ohne die wir Menschen noch einmal von vorne beginnen müssten.

Was ich erzähle:

Märchen und Geschichten aller Nationen, der Gebrüder Grimm, von H.C. Andersen, irische Volksmärchen, Alt-hergebrachtes und Neuzeitliches, Nachdenkliches, Spannendes, Mystisches, Gruseliges, Magisches, Biografien zu besonderen Anlässen, kurzum: Alles, was sich zum Erzählen eignet. Aber auch ganz individuell: Sie haben einen Wunsch – ich die Geschichte dazu.

Wo ich erzähle:

Auf privaten Feiern wie zu Geburtstagen für Kinder und Erwachsene, Jubiläen, Hochzeiten; in Firmen, zu Meetings und Weihnachtsfeiern; in Kindergärten, Schulen und Seniorenheimen; Straßen- und Kunstfesten, Erzählfestivals, Kirchen u.a.

Für wen ich erzähle:

Für Erwachsene und Kinder ab dem dritten Lebensjahr.

Referenzen:

Adventsfeier/ Schildow bei Berlin  
Geburtstag/ Glienicke bei Berlin  
private Erzählabende/ Ottweiler  
Frühling der Erzählkunst/ Renneberg  
Akademie Königswinter  
Klassentreffen/ Dortmund  
H's Fahrschule: Tag der offenen Tür/  
Wolfrathshausen u.a.